Delgado abre puerta a priistas mexiquenses



Morenista.

"Son bienvenidos todos aquellos que tengan la intención de generar un cambio en la entidad"

MARIO C. RODRÍGUEZ TOLUCA

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, abrió las puertas para que priistas puedan sumarse al partido rumbo a la elección por la gubernatura del Estado de México. Indicó que "son bienvenidas aquellas personas que tengan la intención de generar un cambio en la entidad mexiquense".

"La transformación es un movimiento que suma de manera permanente a ciudadanos y a ciudadanas que quieran contribuir al cambio, entonces en elecciones como las de Coahuila y del Estado de México, por supuesto que llamamos a la gente de base del PRI a que se sume a la oportunidad de cambio, a que apoye a nuestros candidatos y a candidatas para terminar con más de 90 años de gobiernos que han abusado de la confianza de la gente", indicó en conferencia de prensa.

Morena ha sumado la adhesión de miembros otras expresiones políticas en los últimos días, como es el caso del Partido de la Revolución Democrática (PRD), en donde lograron CLAVES

Participación

La fortaleza de Morena radica en la participación de la ciudadanía y sus simpatizantes, destacó.

Estructura

"Lo importante es la organización de la gente, donde estamos concentrando todos nuestros esfuerzos".

tener militantes de las regiones sur y de los volcanes, las cuales posteriormente fueron señalados por el sol azteca de tener detener poca representación.

Asimismo, ellos también han perdido militantes, ya que hubo regidores que se fueron de Morena a Movimiento Ciudadano.

El dirigente morenista insistió abre las puertas de su partido para quienes deseen generar la alternancia en el estado. "Entonces quien quiera participar en este cambio, quien quiera sumarse a este cambio, es bienvenido a Morena. Tendrá que comprometerse a respetar los principios y actuar con honestidad".

"A Morena se invita a la gente a luchar, a nadie se le invita a un cargo o un puesto de participación, se tiene como principal motivación la transformación de México, entonces qué bueno que se estén sumando perredistas y priistas a la campaña de Morena".



Han sumado a miembros de otras fuerzas políticas. ESPECIAL